

Fecha: 19-08-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: Masivo contingente busca a lemuyano perdido hace 3 días en el sector Detif

Pág.: 5
 Cm2: 472,7
 VPE: \$ 291.653

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Masivo contingente busca a lemuyano perdido hace 3 días en el sector Detif

Testigo advierte que isleño estaría herido. Ayer se sumaron al rastreo equipos especializados del GOPE y el Gersa.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloec.cl

Con el despliegue de casi un centenar de voluntarios se completó ayer la segunda jornada de rastreo de un isleño perdido desde la noche del sábado, después que participara de un evento solidario en la sede social del sector Detif, Puqueldón. Incluso, se teme que la víctima se encuentre herida, puesto que el último testigo en observarla, la vio supuestamente con un sangrado activo en la cabeza en una ruta costera.

Como Rubén Eladio Oyarzo Arteaga (50) fue identificado el lemuyano perdido, por el cual desde el domingo se han materializado masivos rastreos, que incluso han incorporado la exploración submarina.

La presunta desgracia fue materializada por la conviviente del obrero, quien reconoció su mochila lo que se convierte en una de las evidencias que han direccionado las pesquisas de los equipos de emergencia. Además, se detectaron en tres puntos muestras de sangre que también han permitido diseñar las hojas de ruta para la búsqueda.

De acuerdo a lo indicado por el capitán Felipe San Martín, subcomisario de Carabineros de Castro, quien



EQUIPOS POR TIERRA HAN RECORRIDO EL BORDE COSTERO Y UNA ZONA BOSCOSA, MIENTRAS QUE EL GERSA RASTREA POR EL MAR.

se constituyó en el lugar para dirigir las pesquisas, durante la jornada se sumaron al personal uniformado y efectivos de la Sección de Investigación Policial (SIP) de la unidad base, "representantes del GOPE (Grupo de Operaciones Policial Especiales) de Los Lagos, junto a un perro adiestrado en la búsqueda de personas".

Otro equipo experto que concurrió este lunes, como advirtió el oficial, fue el Gersa (Grupo Especializado en

“Es una tremenda pena lo que ha sucedido, nunca habíamos pasado por algo igual, que de la noche a la mañana se haya perdido un vecino”.

Rosa Godoy, dirigente

Rescate Subacuático) de Bomberos de Dalcahue, “que se convirtió en el medio marítimo de rastreo, que se complementó a las labores de infantería que se realizaron, lamentablemente sin arrojar resultados positivos”, aclaró.

TERRENO

Por su parte, el comandante bomberil de Puqueldón, Víctor Godoy, detalló que fueron 36 voluntarios de la institución en terreno du-

rante la jornada de ayer, con representación local y de otras comunas del Archipiélago.

“Hoy (ayer) tuvimos más personal que se encargó de recorrer los puntos de interés, pero no se encontraron nuevos vestigios. El Gersa aportó con 5 buzos que recorrieron la bahía y se sumó un dron de la empresa Saesa; el resto se encargó de buscar por tierra”, explicó la fuente.

A las 8.30 horas de esta

jornada está contemplada una reunión para planificar un nuevo día de exploración, ahora con un pronóstico meteorológico desfavorable. No obstante, los esfuerzos se mantendrán para dar con el poblador.

IMPACTO

El caso ha causado honda preocupación entre los lugareños. Rosa Godoy, presidenta de la Junta de Vecinos de Detif, manifestó que “para nosotros es una tremenda pena lo que ha sucedido, nunca habíamos pasado por algo igual, que de la noche a la mañana se haya perdido uno de nuestros vecinos”.

La dirigente recordó que la noche del sábado, “se estaba realizando una actividad en la sede social, una rifa solidaria para un poblador. Como a las 21.30 se estima que Rubén se habría ido para su casa, pero se le perdió su rastreo... todos estamos esperando noticias para encontrarlo pronto”.

Igualmente, la líder social insistió en la inquietud general en el pueblo, aunque destacó la respuesta de todos para intentar hallar alguna pista que permita acercar el paradero de Oyarzo, protagonista de un nuevo caso de desaparición en sectores rurales de la provincia de Chiloé. ☺